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Wakil Ketua Bidang Usaha PSMTI  Sulsel 
2021-2025 Apiu Darmanto dengan 
 penghargaan dari LEPRID.

SURABAYA (IM)  - 
Institut Teknologi Sepuluh 
Nopember (ITS) menindak-
lanjuti hubungan kerja sama 
dengan Kedutaan Besar Den-
mark di Indonesia, melalui per-
temuan secara daring, Jumat 
(9/7) lalu.

Dalam pertemuan itu, ked-
ua pihak berdiskusi mengenai 
opsi sektor kerja sama yang 
akan digagas ke depannya.

Dalam sambutannya, Rek-
tor ITS Prof  Dr Ir Mocha-
mad Ashari MEng menilai, 
peralihan sumber energi pada 
transportasi adalah sebuah 
potensi besar. 

Terutama dalam sektor 
maritim dan elektrik, yang 
sudah menjadi fokus ITS sejak 
lama. 

“Sehingga kami siap untuk 
bersinergi dengan pemerintah 
Denmark, merujuk pada poin 
kunci dalam Revolusi Industri 
4.0, yakni energi, kecepatan, 
dan kreativitas,” ujarnya. 

Sejalan dengan pernyataan 
Ashari, Duta Besar (Dubes) 
Denmark untuk Indonesia 
Lars Bo Larsen, percaya bahwa 
sektor maritim memang memi-
liki peran penting dalam kerja 
sama kedua negara. 

Apalagi kondisi alam In-
donesia dan Denmark hampir 
serupa, yakni terdiri atas ber-
bagai pulau.

Untuk itu, Lars Bo Larsen 

mengungkapkan bahwa Den-
mark dan Indonesia melalui 
ITS, dapat bekerja sama untuk 
menghadirkan ekosistem yang 
hijau dan berkelanjutan. 

“Dengan ini kami ingin 
berkolaborasi, mengacu pada 
posisi strategis Indonesia un-
tuk mengembangkan bisnis 
maritim, seperti halnya riset 
pembuatan green ship,” ujar 
Larsen. 

Dalam rangka mengek-
splorasi peluang kerja sama 
yang ada, beberapa jajaran 
direktorat terkait di ITS pun 
hadir, untuk memaparkan ber-
bagai macam riset yang sudah 
dilakukan selama ini. 

Antara lain pemaparan dari 
Direktur Riset dan Pengem-

bangan Masyarakat (DRPM) 
ITS Agus Muhamad Hatta 
ST MSc PhD dan Direktur 
Inovasi dan Kawasan Sains 
Teknologi (DIKST) ITS Dr Ir 
Achmad Affandi DEA, serta 
Manajer Unit Klaster Inovasi 
Maritim ITS Ir Tri Achmadi 
PhD. 

Menurut Tri Achmadi, 
bahwa kerja sama dapat segera 
dilanjutkan pada proses penan-
datangan nota kesepahaman. 

Sehingga perlu disepakati 
apa saja yang akan dikehen-
daki dalam kerja sama ini, 
terutama terfokus pada sektor 
maritim. 

“Dalam hal ini, kita dapat 
mengadakan diskusi untuk 
pengembangan green ship 
antara ITS, Pemerintah Den-
mark, dan Kementerian Per-
tahanan RI, yang memang 
sudah bersinergi dengan ITS 
seputar desain kapal sejak ta-
hun 2018 lalu,” ujarnya. 

Usulan tersebut disambut 
baik oleh Lars Bo Larsen yang 
mengungkapkan, bahwa selain 
sektor maritim, kedua pihak 
juga bisa kerja sama dalam 
bidang akademik, yang dapat 
dibina ITS dengan kampus 
yang ada di Denmark. 

Ke depannya, akan men-
jadi bahasan mengenai pro-
gram pertukaran pelajar dan 
kolaborasi penelitian antar 
kedua negara. ● anto tse

ITS dan Denmark Besut Kerja Sama Sektor Maritim dan Pendidikan

SULSEL (IM) - Pembina 
Team 17 Apiu Darmanto (Ng 
Swi Piu) Sabtu (10/7) lalu 
secara resmi dilantik sekaligus 
dikukuhkan sebagai Wakil 
Ketua Bidang Usaha PSMTI 
(Paguyuban Sosial Marga 
Tionghoa Indonesia) Sulawesi 
Selatan periode 2021-2025 .

Dalam kesempatan yang 
sama Apiu Darmanto juga 
memperoleh penghargaan dari 
LEPRID (Lembaga Prestasi 

● idn/dinIndonesia Pusat) atas aksi 
kemanusiaan donor darah 
tahun 2021.

Pada awalnya Team 17 
adalah tim pemenangan Prof  
Nurdin Abdullah dan Andi 
Sudirman Sulaiman pada Pe-
milihan Gubernur Sulsel lalu. 

Team 17 ada di 24 kabu-
paten kota dan tetap solid dan 
kompak hingga saat ini.

Selama ini Team 17 ini su-
dah beberapa kali mengadakan 

kegiatan aksi sosial. Karena se-
bagai pembina Apiu Darman-
to selalu menanamkan kepada 
timnya untuk selalu berbagi 
ke sesama makhluk ciptaan 
Tuhan tanpa membedakan 
status sosial dan kepercayaan.

Atas prestasi tersebut, 
Apiu Darmanto memperoleh 
banyak ucapan selamat baik 
dari keluarga, sahabat, kolega 
hingga keluarga besar Team 
17 yang selama ini dibinanya.

Ketua lintas Team 17 War-
ni Saharuddin mengatakan 
Apiu Darmanto sejak awal 
selalu memberikan contoh 
baik kepada sesama. Apalagi 
dimasa pandemi Covid-19 ini 
lewat berbagai aksi dari Team 
17 yang selalu berdampak 

positif  bagi masyarakat.
Bahkan prestasi yang di-

ukir oleh Direktur Utama PT 
Harapan Jaya Multi Bisnis itu 
selalu menjadi motivasi lebih 
untuk tetap melakukan keg-
iatan dan aksi yang memberi 
manfaat kepada masyarakat. 

Apiu Darmanto Jabat Wakabid Usaha PSMTI Sulsel dan Terima Penghargaan Aksi Kemanusiaan dari LEPRID

SULSEL (IM) - Pengu-
kuhan Dewan dan Pelantikan 
Pengurus PSMTI Sulsel Peri-
ode 2021–2025 resmi diseleng-
garakan Sabtu (10/7) lalu. 

Emmy Jita secara ak-
lamasi terpilih sebagai Ketua 
PSMTI Sulsel periode 2021-
2025 dalam Musprov ke-5 
PSMTI Sulsel yang diseleng-
garakan pada 27 Februari 
2021 lalu.

Pelaksanaan Pelantikan 
PSMTI Sulawesi Selatan kali 
ini sangat berbeda dengan 
pelantikan sebelumya. Dimana 
prosesi hanya bisa berlangsung 
secara virtual. 

Tujuannya untuk menjaga 
kesehatan pada masa pandemi 
Covid-19 serta juga memper-
timbangkan aturan pemerintah 
yang semakin ketat. 

Sehingga tidak memung-
kinkan untuk membuat acara 
pelantikan secara tatap muka.

Prosesi pelantikan ini di-
awali dengan seminar moti-
vasi yang disampaikan  Andrie 
Wongso. 

Dilanjutkan dengan pe-

kota/kabupaten yang telah 
terbentuk. 

Suku Tionghoa sebagai 
bagian dari Warga Negara 
Indonesia telah berkontribusi 
dalam pembangunan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia 
sebagai tanah tumpah darah 
kita.

“Kami segenap Pengu-
rus PSMTI Sulawesi Selatan 
berkomitmen bersama melak-
sanakan visi dan misi PSMTI. 
Juga bersinergi bersama men-
ciptakan lingkungan harmonis, 
interaktif  dan komunikatif  
serta tetap menjaga keutuhan 
dan kesatuan Bangsa. Bersama 
membangun Indonesia,” kata 
Emmy Jita.

“Kami juga ingin mengu-
capkan terima kasih kepada 
semua pihak yang telah mem-
bantu panitia dalam melak-
sanakan acara Pengukuhan 
Dewan dan Pelantikan Pengu-
rus PSMTI Sulsel. Baik dalam 
hal pemikiran, moril, saran 
serta dana sehingga acara ini 
dapat terselenggara dengan 
baik,” tandasnya. ● idn/din

Emmy Jita Jadi Ketua PSMTI Sulsel Periode 2021-2025

MEDAN (IM) - Konsulat 
Jenderal Tiongkok di Medan, 
Kamis (8/7) lalu menyeleng-
garakan Rapat Kerja Semester 
Urusan Agensi Dokumen 
Konsuler. 

Hadir dalam raker tersebut 
Konjen Tiongkok di Medan 
Qiu Weiwei, Wakonjen Fu 
Aimin, Kepala Bidang Urusan 
Luar Negeri Tiongkok Zhao 
Kunpeng, Asisten Direktur 

pemohon visa.
Sedangkan Asisten Di-

rektur Bank of  China Jakarta 
Branch Liu Yue menyatakan  
Bank of  China Jakarta Branch 
akan terus mendukung berb-
agai kegiatan yang dilakukan 
Konsulat Jenderal Tiongkok 
di Medan dan Chinese Visa 
Aplication Service Center. 

Juga melayani interaksi 
humaniora bilateral dengan 

Bank of  China Jakarta Branch 
Liu Yue dan Manajer Medan 
Chinese Visa Aplication Ser-
vice Center Zhu Yuqiang hadir 
rapat daring tersebut.

Kon j en  Q iu  We iwe i 
sepenuhnya mengakui kinerja 
Medan Chinese Visa Aplica-
tion Service Center pada paruh 
pertama tahun 2021 ini. 

Dia menyatakan saat ini 
hubungan Tiongkok-Indone-

sia terus meningkat melawan 
tren. 

Konjen Tiongkok di Med-
an bergandeng tangan me-
merangi pandemi Covid-19 
bersama berbagai kalangan di 
wilayah konsulernya. 

Ker ja  sama ekonomi 
perdagangan serta interaksi 
antar sister city juga terus 
mendalam. 

Diyakini interaksi kerja 

sama bilateral di berbagai 
bidang akan berkembang 
lebih cepat dan lebih baik 
di masa pasca-epidemi. Chi-
nese Visa Aplication Service 
Center adalah jendela penting 
untuk interaksi humaniora 
bilateral sekaligus jendela 
penting untuk menampilkan 
citra Tiongkok. 

Diharapkan Chinese Visa 
Aplication Service Center 

dapat mengkoordinasikan 
pencegahan dan pengendal-
ian epidemi serta memperluas 
usaha. 

Juga mengimplementa-
sikan berbagai persyaratan 
pencegahan dan pengen-
dalian dengan tidak ken-
dur. Serta terus memperbaiki 
kualitas dan level pelayanan 
juga menghadirkan layanan 
yang berkualitas kepada para 

lebih baik. 
Manajer Zhu Yuqiang me-

nyampaikan laporan kinerja 
utama dan efektifi tas agensi 
dan sertifi kasi pengurusan visa, 
pencegahan dan pengendalian 
epidemi serta pembentukan 
sistem Chinese Visa Aplication 
Service Center dalam enam 
bulan terakhir. Juga pengajuan 
ide dan saran untuk langkah 
selanjutnya. ● idn/din

Konjen Tiongkok di Medan Selenggarakan Raker Konjen Tiongkok di Medan Selenggarakan Raker 
Urusan Agensi Dokumen KonsulerUrusan Agensi Dokumen Konsuler

Wakonjen Fu Aimin Konjen Qiu Weiwei Chen SiZhu Yuqiang Liu Yue Zhao Yupeng

Pengurus PSMTI Sulsel Periode 2021–2025.

Dubes Denmark untuk Indonesia, Lars Bo Larsen.Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng memberi 
sambutan.

Partisipan yang hadir dalam diskusi terkait sektor kerja sama antara ITS dengan Denmark. 

baik dari suku Tionghoa di 
Sulawesi Selatan.

PSMTI Sulawesi Selatan 
juga memiliki sembilan cabang 

nyerahan Plakat Apresiasi 
untuk pendiri PSMTI Sulsel 
yg telah berjasa sebagai pioner 
terbentuknya PSMTI Sulsel 

tahun 2000 serta Penerimaan 
penghargaan LEPRID atas 
kegiatan Baksos Donor Darah 
Ramadhan yang terkumpul 

1182 kantong darah.
PSMTI Sulsel sebagai wa-

dah warga Tionghoa dalam 
perjalanannya selama 20 ta-

hun telah banyak menghadapi 
tantangan. 

Namun secara institusional 
telah mendapat sambutan yang 
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JAKARTA (IM) - Mengu-
sung tema “ Yuk Vaksin, Yuk 
Blanja, Yuk Sehat”, Hippindo 
kembali menggelar Sentra 
Vaksinasi di Gedung Smesco 
Jakarta. 

Kali ini Sentra vaksinasi 
ditargertkan 500 peserta bagi 
para Kaum difabel. 

Program CSR Sentra Vak-
sinasi Hippindo -Kemenkop 
UKM bekerja sama dengan 
Kementerian Kesehatan dan 
Pemerintah Provinsi/Daerah 
di beberapa wilayah Indonesia 
untuk percepatan kesehatan 
dan pemulihan ekonomi nasi-
onal, dimulai pada 7 Juni lalu 
bagi karyawan peritel anggota  
Hippindo dan pelaku UKM 
yang terdaftar di Provinsi DKI 
Jakarta, dihadiri Gubernur 
DKI Anies Baswedan dan 
diresmikan Menkop UKM 
Teten Masduki, Wamendag 

Hippindo Gelar Vaksinasi Bagi Difabel Sekaligus Kick Off HBDI ke-5 

BANDUNG (IM) - Jum-
lah kasus Covid-19 di Kota 
Bandung semakin meningkat, 
maka keterlibatan seluruh 
pihak perlu dilakukan untuk 
memutus rantai penularan.

Selain menerapkan proto-
kol kesehatan dengan ketat dan 
maksimal, vaksinasi terhadap 
seluruh masyarakat juga giat 
dilakukan. 

Untuk itu Kecamatan 
Gedebage bersama UPT 
(Unit Pelayanan Terpadu) 
Puskesmas Riung Bandung 
menyelenggarakan vaksinasi 
Covid-19 di Summarecon 
Bandung pada Sabtu (10/7). 

Kegiatan ini merupakan 
dukungan dan kerjasama ber-
sama Dinas Kesehatan Kota 
Bandung untuk mempercepat 
pelaksanaan vaksinasi Co-
vid-19 di daerah Gedebage.

Bandung yang melayani vaksi-
nasi sejak pukul 08.00 hingga 
16.00 WIB. 

Peserta yang telah disun-
tik kemudian mendapatkan 
sertifi kat vaksinasi dan diberi-
kan edukasi seputar vaksin 
Covid-19.

Walikota Bandung, Oded 
M Danial, yang meninjau 
langsung pelaksanaan vaksi-
nasi di Summarecon Band-
ung mengapresiasi partisipasi 
masyarakat untuk mendapat-
kan vaksin. 

Ia berharap kegiatan hari 
ini dapat membantu program 
pemerintah dalam memasifkan 
vaksinasi Covid-19 kepada 
warga Kota Bandung. 

Walikota mengingatkan 
warga yang telah divaksin 
untuk tetap memelihara gaya 
hidup sehat dengan istirahat 

juga dinas kesehatan. Kita 
berharap mudah-mudahan 
vaksin hari ini menjadi bagian 
daripada upaya optimal kita 
untuk secepatnya kita mem-
bereskan vaksinasi di Kota 
Bandung khususnya,” ujar 
Walikota Bandung Oded M 
Danial, dalam siaran tertulis, 
Minggu (11/7).  

Dalam pelaksanaan vak-
sin kali ini, Summarecon 
Bandung sebagai anak usaha 
PT Summarecon Agung Tbk., 
yang merupakan pengem-
bang kawasan terpadu seluas 
300 hektare di Kota Bandung 
bagian timur, bekerjasama 
dengan Pemerintah Kota 
Bandung memerangi wabah 
Covid-19 demi kebaikan 
bersama. 

”Summarecon Band-
ung sangat bersyukur pada 
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Ribuan Warga Mendapatkan Vaksin Covid-19Ribuan Warga Mendapatkan Vaksin Covid-19
di Summarecon Bandung di Summarecon Bandung 

Walikota Oded M. Danial bersama Executive Director Summarecon Bandung Hindarko Hasan 
menyampaikan sambutan kegiatan vaksinasi Covid-19 di Summarecon Bandung. 

Peserta dicek tekanan darah terlebih dahulu sebelum  mendapatkan 
vaksin Covid-19. 

Walikota Oded M. Danial meninjau pelaksanaan vaksinasi warga  Gedebage di 
 Summarecon Bandung.

Seorang peserta mendapatkan suntikan vaksinasi dari petugas. 

Para peserta yang merupakan sebagian besar warga Gedebage dan lainnya karyawan 
Summarecon Bandung mendapatkan suntikan vaksin jenis Sinovac.

Terhitung sebanyak 1.491 
peserta yang merupakan se-
bagian besar warga Gedebage 
dan sebagian lainnya kary-
awan Summarecon Bandung 
mendapatkan suntikan vaksin 
jenis Sinovac. 

Pelaksanaan vaksinasi ber-
langsung lancar dan cukup 
tertib berkat upaya yang di-
lakukan panitia dalam memi-
nimalkan kerumunan. 

Salah satunya dengan pen-
gaturan jam datang peserta 
melalui sistem registrasi online 
maupun manual. 

Saat tiba di lokasi, tiap 
peserta mendapatkan pemer-
iksaan kesehatan terlebih da-
hulu agar mengetahui kelay-
akan kondisi tubuh sebelum 
mendapatkan suntikan. 

Terdapat 20 bilik suntik 
didukung tenaga kesehatan 
dari Dinas Kesehatan Kota 

Tuna rungu saat memberikan testimoni. Salah satu sentra produksi UKM yang mengikuti 
HBDIg ke-5.

Tuna netra saat memasuki ruang vaksinasi.Suasana saat vaksinasi di SMESCO. Peserta difabel saat vaksinasi.
pindo Budiahardjo Iduan-
sjah perusahaan transpor-
tasi seperti Blue Bird dan 
Grab, guna mempermudah 
akses transportasi peserta 
vaksinasi.

Selain itu turut hadir di 

dan Dinas Tenaga Kerja DKI 
Jakarta juga jajaran pengurus 
Hippindo.

Menkop UKM Teten Mas-
duki dan Menteri Kesehatan 
RI Budi Sadikin menyambut 
baik program Hippindo dalam 

vaksinasi terutama bagi kaum 
difabel, yang mana menurut 
Menkes Budi Sadikin Difabel 
sama pentingnya dengan petu-
gas lapangan.

Wakil Gubernur DKI 
Jakarta Ahmad Riza Patria 

hadir dalam vaksinasi untuk 
disabilitas sekaligus kick off  
Hari Belanja Diskon Indonesia 
yang digelar Hippindo, pada 
Jumat (9/7). 

Sebelumnya ketua peny-
elenggara Anne Patricia Su-

santo menyampaikan bahwa 
Hippindo akan berkomitmen 
untuk memberikan vaksinasi 
baik dosis pertama maupun 
kedua hingga 11 September 
mendatang. 

Dan ketua umum Hip-

virtual Menparekraf   San-
diaga S Uno , Wamendag 
Jerry Sambuaga, Dirjen IKM 
Getti Wibawati, staf  hu-
sus Kepresidenan  Angkie 
Yudistia, ketua HBDI Fetty 
Kartikawaty. ● bam

Jerry Sambuaga dan Ketua 
umum Hippindo Budihardjo 
Iduansjah dan Pembina Djoko 
Susanto, Hendra Widjaja, per-
wakilan kementerian Pariwisa-
ta, Kementerian Kesehatan, 
Kementerian Perindustrian 

yang cukup, olahraga, dan 
berjemur untuk meningkatkan 
imunitas tubuh. 

“Vaksinasi ini kerjasama 
antara Summarecon Bandung, 
kewilayahan, kecamatan, dan 

hari ini diberi kepercayaan 
oleh Pemerintah Kota Band-
ung untuk melaksanakan 
vaksinasi Covid-19 Warga 
Gedebage. 

Semoga seluruh stake-

holder Gedebage termasuk di 
dalamnya seluruh karyawan 
Summarecon Bandung yang 
divaksin dapat memperoleh 
manfaat kesehatan dan ke-
amanan maksimal dari vaksin 

yang diberikan. 
Terima kasih sebesar-be-

sarnya kami ucapkan kepada 
Bapak Walikota Bandung, 
Bapak Oded M. Danial, Ke-
pala Dinas Kesehatan Kota 

Bandung, Ibu Ahyani Rak-
sanagara, Camat Gedebage, 
Bapak Jaenudin, Kapolsek 
Gedebage, Bapak Heri Sury-
adi, Danramil 1809, Bapak 
Hadi, Kepala UPT Puskesmas 

Riung Bandung, Ibu Sylfie 
Virgianti, beserta seluruh ja-
jaran Dinas Kesehatan Kota 
Bandung,” ujar Executive Di-
rector Summarecon Bandung, 
Hindarko Hasan. ● kris


